

Des femmes & des hommes.

En 1981, Corref a été créé par des femmes pour des femmes. Cette même année, l'égalité entre les hommes et les femmes a été inscrite dans la Constitution fédérale. Depuis, le contexte social et économique a évolué. En 2018, notre public est constitué à 67% de femmes. Les valeurs fondamentales portées par notre association sont restées au cœur de notre action. Ce 14 juin 2019, nous réaffirmons notre engagement pour la mixité des rôles sociaux et l'égalité des chances.

«Nous participons au débat social en nous impliquant dans la promotion de la mixité des rôles sociaux et de l'égalité des chances ainsi qu'en préservant le sens de la valeur associative et de l'esprit de solidarité.» Extrait de la Charte de Corref